

# Presseinformation

## Volksbank Stuttgart als „Bank des Jahres 2018“ ausgezeichnet

(Stuttgart, 12. November 2018) Der von der Oskar-Patzelt-Stiftung verliehene Sonderpreis „Bank des Jahres 2018“ geht in diesem Jahr an die Volksbank Stuttgart eG. Damit honoriert die in Leipzig ansässige Stiftung die Verdienste des Instituts um die kontinuierliche Förderung der mittelständischen Unternehmen in der Region Stuttgart.

Die Oskar-Patzelt-Stiftung zeichnet seit 1997 mit dem jährlichen Sonderpreis „Bank des Jahres“ Banken und Kreditunternehmen aus, die sich um ihre Region verdient machen. „Die Volksbank Stuttgart eG ist dafür ein wunderbares Beispiel. Das kommt schon durch das Motto ‚Meine Heimat. Meine Bank‘ zum Ausdruck“, sagte der Vorstand und Stiftungsgeber, Helfried Schmidt, bei der Vergabe der bundesweit verliehenen Sonderpreise am 27. Oktober 2018 in Berlin. Die Volksbank Stuttgart eG hat den Preis für das Gebiet Bayern, Baden-Württemberg, Hessen und Thüringen als eines von vier Wettbewerbsregionen in Deutschland erhalten.

Wie Schmidt weiter ausführte, stärke die Volksbank Stuttgart eG als regional verwurzelt Institut den heimischen Mittelstand, der wiederum stetig für Arbeitsplätze, für Ausbildung und für vielfältiges Engagement Sorge. Ein starker Mittelstand mit einem gesunden Branchenmix mache die Region Stuttgart weitgehend unabhängig von unweigerlich eintretenden nationalen oder internationalen Wirtschafts- und Strukturkrisen. „Eine Region, in der sich unternehmerischer Mittelstand und regionale Bank aufeinander verlassen können, ist daher ein Hort des sozialen Friedens und breiten Wohlstands. Dafür steht die Volksbank Stuttgart eG“, sagte Schmidt. Die Oskar-Patzelt-Stiftung, die sich unter anderem die Förderung des Respekts vor unternehmerischer Verantwortung zum Ziel gesetzt hat, verlieh den Sonderpreis „Bank des Jahres 2018“ im Rahmen des Wettbewerbs „Großer Preis des Mittelstands“, der in diesem Jahr zum 24. Mal durchgeführt wurde.



„Wir freuen uns sehr über diese Auszeichnung, die eine Bestätigung unserer Partnerschaft mit den mittelständischen Firmen in der Region darstellt“, sagte Hans R. Zeisl, Vorstandsvorsitzender der Volksbank Stuttgart eG. „Wir begegnen dem Mittelstand auf Augenhöhe und beweisen oft einen längeren Atem, der den Kunden helfen kann, auch eine Konjunkturdelle zu überstehen“, so Zeisl.

### Testsieger 2018 für Privat- und Firmenkundenberatung

Ergänzend zur Wahl als „Bank des Jahres“ können sich die Beraterinnen und Berater der Volksbank Stuttgart eG über weitere Auszeichnungen freuen. Sie haben im „FOCUS-MONEY CityContest“ die besten Ergebnisse in der Privat- und Firmenkundenberatung erzielt und sind damit Testsieger. Das Institut für Vermögensaufbau (IVA) überprüft die Qualität der Beratung – und dies in knapp 300 deutschen Städten. In Kooperation mit FOCUS-MONEY

wird jeweils die Bank ausgezeichnet, die insgesamt die beste Beratungsleistung und den überzeugendsten Service bietet.

### Testsieger 2018 für Online-Banking-Sicherheit

Laut einer Umfrage des Meinungsforschungsinstituts GfK bekennt sich jeder zweite Deutsche zum Online-Banking. Das Magazin CHIP, Trend-Barometer, Test-Instanz und Technik-Ratgeber für die digitale Welt, untersuchte für den Online-Banken-Test 2018 die Servicequalität von 14 nationalen Banken sowie acht regionalen Instituten. Die Volksbank Stuttgart eG überzeugte durch höchste Sicherheitsstandards und ein benutzerfreundliches Online- und Mobile-Banking.



### Meine Heimat. Meine Bank: Kurzportrait der Volksbank Stuttgart eG

Mit einer Bilanzsumme von rund 6,8 Milliarden Euro ist die Volksbank Stuttgart eG die größte Volksbank Baden-Württembergs. Etwa 285.000 Privat- und Firmenkunden werden an über 100 Standorten an Rems und Neckar persönlich betreut, mehr als 170.000 Kunden sind zugleich Teilhaber (Mitglied) der Bank. Der Region seit 1865 eng verbunden, ist die Volksbank Stuttgart eG Gründungsmitglied von neun Bürgerstiftungen und fördert jährlich über 1.100 gemeinnützige Vereine und Institutionen.

Geschäftsadresse: Volksbank Stuttgart eG  
Börsenstraße 3  
70174 Stuttgart  
[www.volksbank-stuttgart.de](http://www.volksbank-stuttgart.de)

Pressekontakt: Matthias H. Layher  
Telefon 0711 181 1355  
Mobil 0173 563 7101  
E-Mail [matthias.layher@volksbank-stuttgart.de](mailto:matthias.layher@volksbank-stuttgart.de)